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Ferrara, 29 Maggio 2023

Al sig. Sindaco del Comune di Ferrara

Al Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Interpellanza su sfalci nelle scuole

PREMESSO CHE

Nelle ultime settimane nei giardini e nelle aree verdi di nidi e scuole dell’infanzia di 
Ferrara è cresciuta notevolmente la vegetazione, e in alcuni casi erba alta e erbacce 
rendono praticamente impraticabile questi spazi, come documentato ad esempio 
dalle foto allegate;

VISTO ANCHE CHE

Giardini poco curati ed erba alta sono ambienti favorevoli per la proliferazione delle 
zanzare, in quanto l’ombra e l’umidità della vegetazione costituiscono ambiente 
ideale per lo sviluppo delle uova;

CONSIDERATO CHE

Situazioni come quelle mostrate nelle foto allegate testimoniano una cura dei 
giardini delle scuole non sufficiente da parte del Comune, e penalizzano le attività 
dei bambini e la salubrità delle scuole;

TUTTO CIÒ PREMESSO SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE:

- Cosa intende fare per porre rimedio in tempi rapidissimi alle situazioni più 
gravi, in modo da permettere ai bambini e alle bambine di poter utilizzare i 
giardini di nidi e scuole;

- Se e con quale frequenza sono previsti sfalci nelle scuole di competenza del 
Comune di Ferrara;
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- Se e con quale frequenza sono previsti trattamenti antizanzare nelle aree 

verdi delle scuole di competenza del Comune di Ferrara

Il Presidente del Gruppo Consiliare

Consigliere Dario Maresca


